

ABSTRAK

Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Pengendalian Internal Pendapatan pada PT.Bumi Indah Kota Kupang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Pengendalian Internal Pendapatan pada PT.Bumi Indah Kota Kupang.

Secara umum informasi dapat diartikan sebagai segala sesuatu yang dapat menambah pengetahuan. Apa yang dibaca, dilihat, dirasakan, dipahami, diketahui, dapat dijadikan sebagai informasi atau petunjuk. Dengan demikian, maka informasi dapat menjadi stimulus bagi manajer untuk melakukan fungsi fungsi manajerialnya. Misalnya perencanaan, pengendalian, dan pengambilan keputusan. Akuntansi merupakan bagian dari informasi. Akuntansi berfungsi untuk menyusun keuangan dan diinformasikan kepada para pemakai guna pengambilan keputusan, perencanaan dan pengendalian di entitasnya masing-masing. Pemakai informasi akuntansi keuangan adalah pihak eksternal, sedangkan pemakai informasi akuntansi manajemen adalah pihak internal atau manajemen.

Akuntansi dapat dipandang sebagai suatu sistem yang mengolah masukan berupa data operasi dan data keuangan untuk menghasilkan keluaran berupa informasi akuntansi yang dibutuhkan oleh pemakai. Bagi organisasi, laporan keuangan yang dihasilkan oleh akuntansi dimanfaatkan oleh pemakai luar yang terdiri dari pemegang saham, kreditur, analis keuangan, organisasi karyawan, dan berbagai instansi pemerintah. Mereka memerlukan laporan keuangan organisasi sebagai dasar pembuatan keputusan tentang hubungan mereka dengan perusahaan yang bersangkutan. Manajemen berbagai jenjang suatu organisasi memerlukan informasi keuangan untuk mengambil keputusan mengenai organisasi itu sendiri atau bagiannya. Oleh karena karakteristik keputusan yg dibuat oleh pihak luar berbeda dengan karakteristik keputusan yang dibuat oleh para manajer, maka hal ini mempunyai dampak terhadap karakteristik sistem pengolahan informasi akuntansi yang menghasilkan informasi keuangan. Sistem informasi akuntansi merupakan bidang akuntansi yang menyediakan biaya sebagai dasar pengambilan keputusan pelaksanaan strategi. Bidang ilmu ini berfungsi mendukung

perencanaan, pengorganisasian sumber daya, pelaksanaan apa yang direncanakan, dan pengendalian tiap aktivitas sebagai fungsi pokok manajemen.

Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Penelitian ini menggunakan analisis data regresi linear sederhana dan uji parsial dengan menggunakan SPSS 26. Berdasarkan uji parsial variable sistem informasi Akuntansi terhadap pengendalian internal, diperoleh hasil nilai α value=lebih kecil dari nilai standar 0.05 sedang nilai t hitung = 0,2638 dan nilai ttabel sebesar 0,000 dari hasil ini dapat diasumsikan bahwa variabel sistem informasi Akuntansi berpengaruh Negatif (-) dan tidak berpengaruh terhadap pengendalian internal Pendapatan.

Kata Kunci : Sistem Informasi Akuntansi Dan Pengendalian Internal